



## Chantier Ponceaux

Vendredi 5 avril 2024

Les ponceaux n'attirent plus autant de volontaires, seul Rémi Duvert m'avait rejoint au Carrefour d'Orléans en forêt de Laigue, où se trouve la maison forestière du même nom.

Les sols toujours gorgés d'eau, nous nous sommes dirigés à pied vers le ponceau situé Route de la Malmère, à environ 200 mètres du Carrefour.

À première vue, le travail n'apparaissait pas très important, mais au fur et à mesure d'avancement, ce ponceau méritait de s'y attarder (grattage de la mousse sur les parapets, nettoyage des deux rus en amont et coupe de plusieurs baliveaux).



Le temps imparti pour intervenir sur un second ouvrage, nous sommes allés jusqu'à l'étang du Vivier du Grès terminer le travail non achevé deux semaines plus tôt. Il s'agissait de remonter et d'évacuer la terre mêlée de racines, accumulées depuis des années, sur la plate-forme bétonnée de l'ouvrage.

Nous avons travaillé sans relâche jusqu'à une heure bien avancée de cette fin d'après-midi qui, malgré quelques gouttes en quittant le ponceau, nous est restée clémente.



Je remercie très sincèrement Rémi pour sa participation active et sérieuse ainsi que pour son reportage photos. À bientôt de vous revoir.

Gervais